

En Punta Arenas

Inauguración nueva sede “Elije vivir bien, vive feliz”

● La organización tiene como objetivo contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas mayores a través de una mirada intergeneracional.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

En la prolongación República se encuentra ubicada la nueva sede del voluntariado “Elije vivir Bien, vive feliz” es por eso que se llevó a cabo la ceremonia de inauguración de su nueva casa que albergara a los adultos mayores y sus actividades.

“Elije Vivir Bien, Vive Feliz” es una organización que nació hace 11 años y, actualmente, tienen como objetivo contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas mayores a través de una mirada intergeneracional.

Rocío, presidenta del voluntariado Vive Feliz, señaló que “hoy (ayer) día vamos a inaugurar nuestra nueva sede, en donde queremos comenzar a hacer todas nuestras actividades enfocadas en las personas mayores. Antes nos encontrábamos en el barrio 18 de septiembre,

pero en la actualidad nos convidamos a un lugar más céntrico, en Prolongación República 0226. Acá vamos a estar recibiendo a todas las personas mayores que quieran participar en las actividades y quieran estar aquí en las diferentes acciones que nosotros hacemos para su beneficio”.

“El objetivo, en breves palabras, sería aportar al bienestar integral de las personas mayores con un enfoque intergeneracional y también multidisciplinario, porque atendemos también con estudiantes en práctica que vienen de la Universidad de Magallanes, de Santo Tomás, y ellos, a través de su formación profesional, le entregan, digamos, estas acciones y actividades enfocadas plenamente en las personas mayores”. Indicó la representante de Elije vivir Bien, vive feliz.

Así también Carla Cifuentes, directora regional de Injuv de Magallanes, comentó que “estamos muy contentos de poder



TEXIA PADILLA

Diferentes autoridades participaron de esta apertura que beneficiara a diferentes adultos mayores.

estar acompañando al voluntario a recibir bien en esta inauguración, en su nueva casa. La verdad es que era un anhelo para ellos hace mucho rato el poder tener un nuevo espacio donde poder hacer sus actividades porque les fue quedando chico el espacio por la gran convocatoria y cantidad de espacios que tienen y pudieron optar hoy día este espacio y la verdad es que estamos muy contentos de acompañarlos

porque es un espacio que les va a permitir desarrollar de mejor manera y con mayor plenitud los distintos talleres, actividades, charlas que realizan con las personas mayores y contar con otros espacios también como este mismo en el que estamos hoy día donde las personas mayores también pueden acceder a la tecnología, a la recreación y a aprender, digamos, en otros aspectos de su vida”.